



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Cortes de Castilla y León  
Registro de Salida  
Número Registro: 1970  
27/03/2017 11:11:01

Adjunto le remito Contestación de la Junta de Castilla y León a la Pregunta para respuesta escrita formulada por V.I., PE/005030, relativa a existencia de medios humanos, materiales y técnicos para prestar una sanidad pública de calidad a los ciudadanos de Benavente y comarca y si se tiene previsto la apertura de una primera planta del Hospital de Benavente, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 239, de 3 de marzo de 2017.

Con esta misma fecha se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de marzo de 2017.

EL SECRETARIO GENERAL LETRADO MAYOR,



Fdo.: Carlos Ortega Santiago

ILMO. SR. D. JOSÉ SARRIÓN ANDALUZ.-



**Junta de  
Castilla y León**

Consejería de Sanidad

**CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA ESCRITA P.E./0905030, FORMULADA POR D. JOSÉ SARRIÓN ANDALUZ, PROCURADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO, RELATIVA A LOS MEDIOS HUMANOS, MATERIALES Y TÉCNICOS DE LA SANIDAD EN BENAVENTE Y COMARCA.**

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León considera que los recursos humanos y materiales son suficientes para garantizar una asistencia sanitaria de calidad a todos los ciudadanos de la provincia de Zamora, no sólo de Benavente y su Comarca, ya que reciben una atención sanitaria de calidad dado que el Complejo Asistencial de Zamora, que comprende el Hospital Virgen de la Concha, Hospital Provincial y Hospital de Benavente, cuenta con los recursos humanos, materiales y técnicos necesarios para la misma.

El día 9 de enero de 2017 se procedió a la apertura de la primera planta del Hospital de Benavente cuyas camas habían permanecido unos meses como no funcionantes, de manera transitoria. Asimismo, la ocupación de las camas tanto de la primera planta como de la tercera planta, está condicionada por la demanda de hospitalización y por las patologías que los pacientes presentan, ya que en algunos casos se precisa derivación al Hospital Virgen Concha o al Hospital Provincial debido a la complejidad o gravedad de los procesos.

Valladolid a 9 de marzo de 2017  
EL CONSEJERO

Fdo.: Antonio Mª Sáez Aguado